

## QUIENES SOMOS?

Somos una firma especializada en asesoría y consultoría jurídica enfocada en la prevención del litigio y gestión de conflictos en procura de la protección de los intereses económicos y sociales de sus clientes, generando valor a la reducción de costos de transacción y eficiencia en sus operaciones.

Nuestra vocación se enfoca en la estructuración de relaciones comerciales a nivel nacional e internacional, brindando a través de nuestras áreas de práctica un portafolio multidisciplinar que posibilita un análisis integral de los negocios encomendados por nuestros clientes.

## VISIÓN

Nuestra firma para el año 2022 se encamina a ser una firma líder de la región con la finalidad de relacionar la oferta y demanda de mercado en el sector real, innovando en la prestación de servicios jurídicos como auditoría y seguro legal en cada una de sus áreas de práctica, sus clientes tendrán la confianza y transparencia en la gestión encomendada.

Para el año 2027 consolidará su participación en la región y dará alcance global a sus servicios, siendo reconocida por la integralidad de sus operaciones.

## MISIÓN

ESCOBAR RODRIGUEZ ABOGADOS S.A.S. está comprometida en ser una respuesta a las necesidades de sus clientes, a través de un proceso eficiente busca optimizar, prevenir y mitigar riesgos legales que puedan presentarse dentro de la organización, tanto en el desarrollo de sus operaciones y relaciones comerciales.

## EQUIPO DE TRABAJO

**FELIPE RODRIGUEZ**, Es socio de la firma ESCOBAR RODRIGUEZ, su práctica se enfatiza en áreas de derecho de la competencia, derecho corporativo, protección al consumidor, comercio exterior y aduanero.

Felipe analiza la complejidad jurídica y asesora en la prevención de costos de transacción ex ante y ex post para las empresas en la toma de decisiones óptimas para cada caso. Es Candidato a Magister en Derecho y Economía de la Universidad de Buenos Aires (Argentina). Abogado Universidad Católica de Colombia.

**SHARON ESCOBAR**, Es socia de la firma ESCOBAR RODRIGUEZ, su práctica se enfatiza en áreas de representación judicial y gestión del litigio, fusiones y adquisiciones y protección al consumidor.

Sharon cuenta con amplia experiencia en contratación estatal, así como en contratación privada, ha ejercido la representación en lo judicial y extrajudicial, en áreas de derecho público y privado. Es Especialista en Derecho Contractual de la Universidad del Rosario. Abogada de la Universidad de Ibagué.

## AUDITORIA LEGAL

Este servicio busca medir la eficacia y eficiencia de los procesos que conlleven un componente jurídico, efectuando un análisis del estado actual de los mismos e identificando factores de riesgo que puedan vulnerar los intereses de nuestros clientes. El resultado de la auditoría comprenderá un plan de mejora para lograr la optimización de los procesos analizados.

Este servicio incluye la revisión de los siguientes aspectos, los cuales pueden ser ajustados de acuerdo a las necesidades específicas requeridas:

- Revisión y ajuste de los contratos comerciales y de cooperación empresarial.
- Revisión y diagnóstico de requerimientos de entes administrativos.
- Revisión y ajuste de los procesos asociados con gobierno corporativo.
- Revisión y ajuste de los procesos y procedimientos laborales internos. (Formas de contratación de personal, reglamento interno de trabajo.)
- Revisión y diagnóstico de los procesos contenciosos actuales o futuros.

## SEGURO LEGAL

Ofrecemos el servicio seguro legal a nuestros clientes que precisen de manera regular o continua la prestación de asesoría y consultoría jurídica en la toma de decisiones, y demás requerimientos que comprometan el buen funcionamiento de la compañía; con la adquisición de este servicio tendrá la certeza de obtener una respuesta confiable y oportuna enfatizada en:

- Atención de PQR
- Atención de derechos de petición y acciones constitucionales.
- Relaciones laborales
- Requerimientos de autoridades administrativas y judiciales.
- Todo aquello que concierne al buen desarrollo de sus negocios.

## ÁREAS DE PRACTICA

En ESCOBAR RODRIGUEZ nos especializamos en aquellas áreas de trabajo de la empresa pequeña, mediana o grande requiere de manera constante para el buen desarrollo de sus actividades comerciales y operaciones internas, es por ello, presentamos a nuestros clientes el siguiente portafolio:

### RESOLUCIÓN DE CONFLICTOS.

Generamos estrategias jurídicas que impulsen y defiendan los intereses sociales y económicos de sus clientes, ejerciendo la representación en lo judicial y extrajudicial, en las distintas áreas de práctica que ejercemos.

### DERECHO DE LA COMPETENCIA

Ejercemos asesoría en prácticas comerciales restrictivas y de competencia desleal, estrategias en la búsqueda de canales de acceso al mercado y dinamismo con sus competidores.

### DERECHO CORPORATIVO

Asesoramos a sus clientes en asuntos de carácter societario, contractual, cambiario, de inversión extranjera, concursal, fiscal y laboral. Actúa como consultor externo de compañías extranjeras en Colombia del sector real.

### FUSIONES & ADQUISICIONES

Elaboramos y negociamos ofertas y contratos en cumplimiento de las normas restrictivas del mercado; además, estudios de debida diligencia (due diligence) y obtención de autorizaciones oficiales para sus integraciones empresariales.

### PROPIEDAD INDUSTRIAL

Nos involucramos en el manejo de portafolios complejos de patentes, marcas, diseños industriales, entre otros. Ofreciendo un servicio orientado a la optimización de procesos industriales y protección de derechos marcarios.

### COMERCIO EXTERIOR Y ADUANERO

Preparamos los servicios de consultoría jurídica en la viabilidad del régimen de exportaciones e importaciones de productos y/o servicios para el mercado local e internacional.

### PROTECCIÓN AL CONSUMIDOR

Asesoramos a empresas en la gestión de calidad de sus productos, servicios y medios de información al consumidor final minimizando el riesgo de futuros litigios.

### PROBONO

Nos preocupamos por aquellos ciudadanos y extranjeros que, por falta de su capacidad económica, no puedan adquirir servicios legales; brindando asesoría y asistencia legal a las necesidades que les aquejan, especialmente para extranjeros residentes en Colombia que busquen regularizar su estadia en el territorio.



Carrera 7 No. 71-21 Torre A piso 5



(57) 313 4765541 / 300 3210764

Bogotá - Colombia

[www.escobarrodriguez.com](http://www.escobarrodriguez.com)